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Во время двухдневного визита в Омск вице-премьера РФ Виктории Абрамченко была
достигнута принципиальная договоренность о достройке Красногорского гидроузла на
Иртыше. Гидроузел нужен не только для судоходства, но и для обеспечения Омска
питьевой водой. «Стройку нужно завершать, в нее вложено очень много труда и
средств. И еще очень важно: у нас меняется климат, все жители страны очень остро это
почувствовали летом, становится суше, проблема эта трансграничная. По проблеме
трансграничных рек Казахстан и Китай тоже сталкиваются с изменением климата.
Решать проблему омского гидроузла нужно и можно», – сказала Виктория Абрамченко.

  

Подробнее: https://omskinform-ru.turbopages.org/omskinform.ru/s/news/157864
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